



Baden-Württemberg

Netzwerk für  
interkulturelles Lernen  
und Arbeiten an Schulen

OFFENBURG



## Warum ich Neonazi war – Ansichten eines Aussteigers!

### Lesung und Gespräch

Warum wird man heute noch Neo-Nazi - und warum steigen einige wieder aus? Der Szene-Aussteiger Christian Ernst Weißgerber liefert in seinem Buch „Mein Vaterland! Warum ich ein Neonazi war“ viele Erklärungen: schonungslos, klar und differenziert.

Beklemmend beschreibt der Kulturwissenschaftler autobiographische Episoden aus seiner Jugendzeit und verbindet sie mit politisch-psychologischen Analysen. Der heute 30-jährige klärt anhand seiner Erfahrungen in der organisierten Neonazi-Szene über ideologische Überschneidungen mit gegenwärtigen nationalpopulistischen Strömungen auf.

Dabei legt er deren Strategien offen und skizziert gemeinsam mit dem Publikum Präventions- und Widerstandsstrategien.

Christian Ernst Weißgerber war in der militanten Neonazi-Szene in Thüringen aktiv. Er zog sich 2010 aus der rechten Szene zurück. Seit 2012 klärt er in Schulen, Universitäten und Abendveranstaltungen über die extreme Rechte und ihre moderateren Ausläufer auf. Christian Weißgerber studierte in Jena, Paris und Berlin und arbeitet an seiner Promotion.

Mittwoch, den 04.12.2019  
10:00 Uhr bis 14:00 Uhr

Kaufmännische Schule/ IBG Lahr  
Bergstr. 78  
77933 Lahr

Anmeldung bitte direkt bei: [niklas-offenburg@t-online.de](mailto:niklas-offenburg@t-online.de) oder [wild@ibg-lahr.de](mailto:wild@ibg-lahr.de)

Über LFB-online ist zur Zeit keine Anmeldung möglich!

Mit der Genehmigung zur Teilnahme durch den Schulleiter/die Schulleiterin ist ein Versicherungsschutz gewährleistet!

Teilnehmerzahl: maximal 30